

Lauterbourg, Frankreich Namen der Opfer Hexenverfolgung

Bis 1648 Hochstift Speyer / katholisch.
Heute ist Lauterbourg eine Gemeinde im
Arrondissement Haguenau-Wissembourg, Departement Elsass / Bas-Rhin,
Region Grand Est, Französische Republik.

Aus Lauterbourg:

Eine Frau, welche hingerichtet wurde.

-um 1450	Margret Jegerin / aus Lauterbourg (frz.: Lauterbourg) im Elsass. Verdacht der Hexerei. Die Beschuldigte gestand den Kontakt zu einer Lehr-oder Hexenmeisterin. Durch deren Einfluss schloss Margret Jegerin den Pakt mit dem Teufel. Sie verübte Liebes- und Schadenszauber. Margret Jegerin gestand unter anderem, zwei oder drei Jahre vor dem Verfahren bei einem Treffen mit anderen Hexen ein Hagelwetter verursacht zu haben, das über Basel, Straßburg und Weißenburg niedergegangen sei. Margret Jegerin nahm auch am Hexensabbat unter Vorsitz des Teufels und einer Hexenmeisterin teil. Das Verfahren gegen Margret Jegerin wurde in Luzern (Schweiz) geführt. Aufgrund des Geständnisses ist von einer Hinrichtung auszugehen. (Blauert, Andreas, Frühe Hexenverfolgungen, S. 68-71)	Hinrichtung
-------------	--	-------------

Quelle:

Blauert, Andreas:
Frühe Hexenverfolgungen
Ketzer-, Zauberei- und Hexenprozesse
des 15. Jahrhunderts
Gießen 2020

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.
Kirchstraße 11
99897 Tambach-Dietharz
Telefon: 036252 / 31974
E-Mail: bdireske56@gmail.com